Décembre:

Ce mois de décembre a été vraiment un mois incroyable. Tout d'abord, au début du mois nous avons pu profiter de la magie de Noël qui se préparait petit à petit avec toute l'excitation allant avec. Ensuite, le 15 décembre, tous les étudiants en échange ont été invités à un week-end de Noël à Innsbruck avec le Rotary. Pendant ce week end nous avons visité Innsbruck mais nous avons aussi fait des actions afin d'aider les familles précaires surtout pendant les fêtes, en incitant les personnes à acheter des petites choses mais significatives pour ses familles. Ce week-end était vraiment formidable et nous nous sommes tous extrêmement amusés.



Pour ce qui est du reste du mois, nous avons donc fêté Noël le 24 au soir avec toute la famille et ensuite nous sommes partis skier à Kitzbühel le 25 décembre pendant une semaine. Cette semaine au ski était vraiment bien, les paysages étaient magnifiques et en plus de cela, il n'y avait pas grand monde nous avons donc pu profiter au maximum.

Voilà mon résumé de mon mois de décembre haut en couleur!



